

## Pour une Église renouvelée par la force de l'Évangile

Bonjour à toutes et à tous!

L'Église de Saint-Jean-Longueuil souligne cette année son quatre-vingt-dixième anniversaire de fondation. Depuis 1933, c'est en plein monde que nous tentons de répondre à l'appel du Christ de faire des disciples et de témoigner de l'Évangile.

Les défis qui nous attendent aujourd'hui sont différents de ceux qui se présentaient au moment de notre fondation. C'est pourquoi, depuis les deux dernières années, en communion avec l'Équipe de direction, j'ai invité tous nos diocésaines et diocésains à entrer dans une démarche synodale afin de mieux cerner les sujets, les réalités humaines ou les préoccupations vécues par les gens d'ici qui doivent faire l'objet prioritairement de notre sollicitude pastorale. Nous arrivons à une étape cruciale de ce parcours alors qu'après avoir consulté et écouté près de 3 000 personnes dans diverses activités, nous entamerons un temps de discernement afin de mettre tous nos efforts au service de l'Évangile et de la population du diocèse.

**N**ous appuyant sur notre passé, mais confiants dans l'avenir, notre diocèse s'inscrit obstinément dans la volonté du Christ de faire advenir un monde meilleur, aujourd'hui. Vos dons nous aident à accomplir cette mission: je vous remercie à l'avance de votre contribution à cette campagne de financement.

† Claude Hamelin

Évêque de Saint-Jean-Longueuil

+ Claude Handin



